

## **COUSANCE**

### **Le club de cyclisme veut grimper les meilleurs cols de France**

Vendredi 15 novembre, l'assemblée générale du Cyclo sud Revermont (CSR) s'est déroulée à la salle des Frères. Le président a indiqué que les effectifs sont restés stables et que la saison s'est déroulée sans incident. Les temps forts de l'année ont été un déplacement dans les Pyrénées (le Tourmalet, col d'Aspin, du Portet...), plusieurs sorties sur le haut Jura, quelques cyclo-sportives et la participation à l'organisation du Tour de Saône-et-Loire au départ de Cousance. Le test chronométré du 21 septembre dernier a réuni plus de 100 participants de très bon niveau.

#### **Partir s'entraîner dans les Vosges et les Alpes**

Les objectifs pour 2020 seront l'organisation de deux sorties de trois jours dans les Vosges et les Alpes. Pour relancer le contre-la-montre, il faudra trouver un nouveau responsable avant la fin de l'année. Enfin, la réalisation de nouveaux maillots est reportée à l'automne prochain, dès la réélection du nouveau bureau. Le club participera au Téléthon prochainement et servira un repas couscous.